

稲東だより

稲沢東高等学校生徒会
平成 23 年度第 2 号
平成 23 年 6 月

5月25日 遠足に行きました。

一年生は南知多ビーチランド、二年生はモクモクファーム、三年生は妻籠・馬籠に行きました。

一年生はイルカショーとバーベキュー、二年生はバーベキューと牧場見学、三年生はそば打ち・五平もち体験をしました。



▲一年生「南知多ビーチランド」

遠足を終えて

2年 水野 敬規

遠足で、「モクモクファーム」へ行きました。モクモクファームで食べたバーベキューは楽しかったし、おいしかったです。食後の自由行動で行った「ハンモックの森」は涼しくてとてもいい心地でした。その後、園内を散策しました。途中、竹馬や縄跳びなど懐かしい道具があったので遊びました。近くにパンとお菓子の館がありました。いちじくとくるみのパンを買いました。とても美味しく満足しました。この遠足はとてもゆっくりでき、日ごろの疲れが取れた気がしました。とても楽しい一日でした。



▲二年生「モクモクファーム」



▲三年生「妻籠・馬籠」

5月26日 薬物乱用防止教室行いました。

愛知県警本部の菖蒲谷警部補を講師に薬物乱用防止教室を開催しました。最初にDVDを見ました。普通に生活していた女性がちょっとしたことから覚せい剤を手にし、それが元となり人生がおかしくなり、最後はマンションから転落して死亡してしまうというショッキングな内容でした。DVD鑑賞後、講師の方から覚せい剤の怖い所、特に依存性についての説明があり、覚せい剤の怖さを再認識する機会になりました。

薬物乱用教室を終えて

2年 堤 慶悟

DVD怖かった。自分は絶対にやらない。自分にはかなえない夢があるからです。こんなくだらないことで人生を終わりにしたくないです。

薬物乱用教室を終えて

2年 日野 由季子

薬物乱用防止教室は小学校のころから受けています。そのたびに薬物の恐ろしさを改めて感じます。「依存症」という病気ビデオを見てやめたくてもやめられない薬物の怖さを再認識しました。

薬物乱用教室を終えて

2年 上田 将也

薬物乱用防止教室の話聞いて薬物がとても恐ろしいものなんだと改めて思いました。自分だけでなく周りの人々にも悲しい思いをさせてしまうんだなぁと思いました。「ノー」と言える勇気をしっかりと持っていきたいです。

部活動紹介 第一弾

【野球部】

選手とマネージャー合わせて25名で活動しています。県大会出場、そして夏の大会の勝利を目指して日々元気よく白球を追いかけています。

【男子バレーボール部】

「時至躍命」今年は必ず県大会に出場します。御期待ください。

【女子バレーボール部】

私達女子バレーボール部は県大会目指して日々練習に励んでいます。部員は9人と少ないですが、チーム丸となって頑張っていきたいと思っています。バレーボールをやりたい人は一緒に頑張らしましょう。

【男子ハンドボール部】

現在7名の部員で県大会を目指して頑張っています。部員も募集中ですので一緒に練習しよう！

【女子ハンドボール部】

創部2年目で、グラウンドと体育館で楽しく活動しています。この夏の大会は県大会出場を目標にして頑張っています。

【女子ソフトテニス部】

稲東では伝統あるソフトテニス部ですが、最近部員数も減り存続の危機にありましたが、今年度元気な一年生が入部し再建に乗り出しています。

【水泳部】

6/18(土)19(日)に総体予選が小牧高校 50mプールであります。3年生はそこで引退し、1・2年5人の部活になります。泳ぎが好きな人はぜひ転部して一緒に泳ぎましょう。

【男子バスケットボール部】

1年生10名、2年生8名で活動しています。今は大会でめざましい成果を上げていませんが、県大会出場を目標に日々努力しています。

【女子バスケットボール部】

私達女子バスケットボール部は、少ない人数ですが日々協力しながら練習に励んでいます!私達の目標は県大会出場です。応援よろしくお願いします。

【ボランティア部】

1年生のみ4名で活動しています。毎週金曜日に学校の北にある「信竜児童館」で、水曜日に学校の西にある「たんぽぽハウス」で活動しています。

【ブラスバンド部】

少人数ですが、みんなで仲良く活動しています。今は、文化祭でみんなに楽しんでもらえる演奏ができるように練習しています。

【写真部】

写真部では、遠足や文化祭などの学校行事のクラスの記録写真撮影係を担い、他にも展覧会出品を楽しみながら行っています。

【理科部】

理科好きの生徒が集まって様々な実験を行っています。



稲東祭のご案内

9月12日(月)	文化祭	
9月13日(火)	文化祭	芸術観賞会
9月14日(水)	体育祭	



昨年度 全校企画